



Presse-Info Straßenbau

Nr. 10/2025 vom 26. März 2025

Erfolgreiche Bürgerveranstaltung zum Straßenausbauprojekt

Die Bürgerveranstaltung zum Ausbau der Staatsstraße 2241 in der Ortsdurchfahrt Oberndorf im Gemeindegebiet Simmelsdorf war aus Sicht des Staatlichen Bauamtes Nürnberg ein positiver Auftakt für dieses Vorhaben.

Am vergangenen Dienstag, den 19. März 2025 kamen zahlreiche Einwohner in das Schützenheim in Oberndorf auf Einladung der Gemeinde Simmelsdorf und dem Staatlichen Bauamt Nürnberg, um sich über die geplanten Maßnahmen zu informieren und ihre Meinungen einzubringen.

Die Veranstaltung bot den Bürgerinnen und Bürgern von Oberndorf die Möglichkeit, sich direkt mit den Verantwortlichen vom Staatlichen Bauamt Nürnberg und der Gemeinde Simmelsdorf auszutauschen. Zunächst begrüßte der erste Bürgermeister, Herr Gumann, die Bürgerinnen und Bürger von Oberndorf. Anschließend erläuterte die zuständige Abteilungsleiterin, Frau Daniela Latzel, die einzelnen Schritte des Projektes anhand einer Präsentation und beantwortete im Nachgang Fragen zu den geplanten Bauarbeiten. Die Anwohner zeigten sich sehr interessiert und brachten wertvolle Anregungen ein, die in die Bauabwicklung einfließen werden.

Ein besonderer Dank gilt den Einwohnern von Oberndorf, die durch ihre rege Teilnahme und konstruktiven Vorschläge zur positiven Atmosphäre der Veranstaltung beigetragen haben. Dabei betonten der Herr Bürgermeister Gumann und das Staatliche Bauamt Nürnberg, dass es wichtig ist, dass die Zusammenarbeit zwischen Gemeinde, Anwohnerinnen und Anwohnern und Staatlichen Bauamt Nürnberg die Voraussetzung ist, um den Straßenausbau erfolgreich zu meistern.

Aktuelle Baustelleninformationen sind auf den Internetseiten der Gemeinde Simmelsdorf und des Staatlichen Bauamtes Nürnberg verfügbar. Dort finden die Bürgerinnen und Bürger sowie die am Verkehr Teilnehmenden alle relevanten Informationen zu den Fortschritten der Baumaßnahme und den damit verbundenen Verkehrsregelungen.

Nürnberg, 26. März 2025

Herausgeber: Staatliches Bauamt Nürnberg,
Andreas Eisgruber, Behördenleiter